

Editorial

Nuestro Boletín No. 4 presenta a Uds. un artículo extenso sobre recuperación de información en forma automatizada.

La presentación de dicho artículo coincide con un acontecimiento importante en el campo de la información documental: la inauguración del primer banco de datos para recuperación de información en línea en la Universidad Nacional. Este banco de datos es el primero de una serie que se construirán en el Centro de Documentación de la Facultad de Filosofía y Letras, a partir de los cuales se pretende que la investigación que se realiza dé un salto cualitativo. A su vez la Unidad de Bibliotecología usará una terminal para enseñar a los estudiantes, mediante una metodología que no tiene precedentes en el país.

También presentamos un artículo sobre bibliotecas núcleos, que coincide con un acontecimiento importante en el campo de las bibliotecas escolares: la celebración del Seminario Centroamericano de Bibliotecas Escolares, organizado por la Asesoría de Bibliotecas Escolares del M.E.P. y auspiciado por la O.E.A.

Dicho Seminario se clausuró el 27 de noviembre en "El Pórtico". En nuestro próximo número ofreceremos un resumen de los acuerdos y daremos la lista de colegas que participaron.